CUSTOMER REFERENCE SILLAS DE MOVILIDAD CON LEVINA CARE





LA LIBERTAD DE AYUDARSE A SÍ MISMO

Para las personas con enfermedades crónicas o que tienen una discapacidad, es especialmente importante dar forma a su propia vida. La silla VELA ayuda a las personas a vivir de forma independiente y a moverse en sus hogares. Nuestras ruedas Levina Care hacen que esta silla sea móvil.



EL PUNTO DE PARTIDA

Fundada por Vermund Larsen, VELA de Dinamarca ha estado produciendo sillas para personas con enfermedades crónicas o discapacidades durante más de 50 años y ha estado produciendo muebles de diseño durante casi 90 años. Este negocio familiar es pionero en el desarrollo y la producción de sillas ergonómicas y, como TENTE, está presente en todo el mundo. El antiguo socio de TENTE quería que las ruedas de la nueva serie de sillas VELA encajaran en su concepto: Al igual que la silla, el diseño y la ergonomía, y por lo tanto la función, deben ir de la mano. Debe ser móvil. La función de bloqueo debe ser segura, fácil y silenciosa, pero moderna.

Por lo tanto, nuestra tarea era desarrollar una solución de movilidad que combinase diseño, forma y función.

MÓVIL EN RUEDAS

La silla VELA, que se llamaba silla de ama de casa hace 50 años, hace que sus usuarios dependan menos de la ayuda de los demás. Es adecuado para casas, apartamentos o lugares de trabajo, así como para suelos de madera, plástico, alfombras de tela plana o baldosas.

Si le cuesta ver la olla en la cocina, la silla VELA con altura ajustable eléctricamente le permite moverse a una posición más vertical que le da más visibilidad. Si tiene problemas para levantarse de la cama, puede plegar el reposabrazos y deslizarse sobre la silla. Una vez plegado de nuevo, el usuario puede ajustar la altura de asiento adecuada. Con esta silla puedes coger una aspiradora y encargarte tú mismo de las tareas domésticas. O bien, puede entrar en la cocina en la silla y tomar un café. Todas estas son actividades para las que las personas con enfermedades crónicas o discapacidades a menudo dependen de la ayuda de otras personas. Las sillas están disponibles en varios tamaños y diseños con un peso de hasta 300 kilogramos y también hay modelos disponibles para niños.





NUESTRA SOLUCIÓN DE MOVILIDAD INTELIGENTE

Durante más de un año, los desarrolladores y gerentes de productos de TENTE y VELA colaboraron para adaptar Levina Care exactamente a los requisitos de la silla VELA. Los empleados de ventas y servicio hablan regularmente con los usuarios y, por lo tanto, sus experiencias se utilizaron para adaptar mejor la silla VELA a las necesidades del usuario.

La silla tiene cuatro ruedas y una función de bloqueo central, por lo que Levina care de TENTE tiene ventajas significativas en comparación con las ruedas usadas anteriormente: Es más ligera que las ruedas anteriores, lo que hace que la silla sea más ligera y móvil. Levina Care al ser más pequeño y tener una interferencia de giro más pequeña, lo que significa que la rueda sobresale menos de la silla. Levina care proporciona a la silla más espacio para la palanca de cambio, que los usuarios utilizan para bloquearla. Esto les permite alcanzarlos mejor. Además, la rueda cambia de forma silenciosa y segura. TENTE no omite ningún ruido de conmutación para que los usuarios se den cuenta de que están de pie a salvo. La silla se adapta individualmente, la rueda también puede.

LA SILLA SE ADAPTA INDIVIDUALMENTE, LA RUEDA TAMBIÉN PUEDE

La altura de las sillas se ajusta individualmente. Pueden tener diferentes asientos, respaldos y tapizados. Los clientes pueden expresar sus deseos en color e incluso enviar sus propios tejidos. Después de todo, los usuarios pasan gran parte del día en su silla VELA. Una versión accionada eléctricamente también es nueva en el mercado.

Levina care de TENTE está disponible en 100 y 125 milímetros y también está disponible en versión de conductividad eléctrica, lo que permite nuevas áreas de aplicación. En todo esto, la rueda tiene un diseño moderno y sencillo y está disponible con varios elementos de ajuste y en varios colores, en el sentido de VELA: Une diseño, forma y funcionalidad.

La rueda Levina care no es tan pesada como las anteriores, haciendo que la silla sea más ligera y móvil.



"La cooperación de confianza entre nuestro proveedor TENTE y nosotros ha contribuido claramente al desarrollo de un mejor producto."

Mathias Haslund Jungersen, Gerente de Ingeniería de Productos, y Sanni Jørgensen, Gerente de Marketing, VELA









www.tente.com











DISEÑO DURABILIDAD